



融 愛 善

東吾妻町立東吾妻中学校
令和2年度学校だより 第2号
Mail:hi-agatsuma-jhs@kl.wind.ne.jp
令和2年 6月 1日

【校訓】融 愛 善 について

「融」・・・伝統的な良さを融合させ、新たな伝統を創っていくことを願い 「融」

「愛」・・・それぞれを支えてきた郷土を愛するとともに、生徒自身（人）を愛する心を育むことを願い 「愛」

「善」・・・人として、善き心を育み、善き行いを実践していくたくましい意志をもって生きることを願い 「善」

学校再開！

新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のため、3月の臨時休業と4月13日～5月31日までの臨時休業により、生徒の皆様、保護者の皆様、関係者の皆様にはたいへんご不便をおかけしました。また、感染防止に向けた対策に多大なご協力をいただきまして誠にありがとうございます。

臨時休業中の生徒たちの声がない静まりかえった学校では、教職員の「生徒は元気だろうか。ストレスは大丈夫だろうか。」「生活習慣の乱れが心配。」「各種行事や大会の中止などによって生徒たちがかわいそう。」などの声と共に、「生徒たちに会いたい。」「一緒に学習をしたい。」などの声も多くありました。

そのような中、週1回程度のご家庭への電話連絡で生徒たちの声を聞くと、健康に留意しながら頑張っている様子も伺えました。これもご家庭でのご協力のおかげと深く感謝申し上げます。

6月1日の学校再開に向けての5月27日～29日の3日間の学年別の登校日では、久しぶりに登校する喜びや友だちに会える喜びから生徒たちの明るい笑顔が満ち溢れ、校舎内にも生徒の明るい声が響きました。

今後は、新型コロナウイルス感染拡大前の学校生活とは少し違い、生徒の皆様、保護者の皆様、関係者の皆様にご迷惑をおかけいたしますが、「学校の主役は子ども達」「生徒たちの笑顔のために」「生徒一人一人が輝けるよう」学校教職員一丸となって教育活動に取り組んでいきますので、今後もよろしくお願いたします。

校長講話から（6月1日：放送）

希望をもち、前を向いて一緒に歩もう！

今日から学校が再開されました。休業中は家庭での生活とてもよく頑張りましたね。不安も多い中、自分で計画を立ててしっかりと取り組んできたことを担任の先生から聞いています。自分の力で成長できたことがたくさんあるはずですよ。ご苦労さまでした。

さて、今日からまた、みんなで一緒に過ごす学校生活が始まります。再スタートにあたり、みなさんに2つの話しをします。

一 感染防止対策をしながらの生活をお願いします 一

1つは、学校での過ごし方です。しばらくの間、コロナウイルス対策をしながらの学校生活です。マスクの着用、こまめな手洗いや消毒はもちろん、さわいだり、じゃれあったりといった友達との接触をしないようにする。大声を出さないようにする。特に、休み時間や給食の時間はそんなことを意識しながら取り組んでください。みんなで安全に生活できるように協力をお願いします。

一 お互いに支え合いながら、今できることを考えて行動していこう 一

2つ目は、これからの学校生活の気持ちの持ち方です。このような状況だからこそ「希望をもち、前を向いて一緒に歩もう」「今できること、これからできることを考えて取り組んでいこう」ということです。今、私たちはある道を歩いていると想像してください。すぐ目の前に進む道があります。険しくなっているところもたくさんあります。顔を上げるとその先に素晴らしい景色があり、そこに自分の、そして自分たちの目的地があります。

まず、すぐ目の前に見える道を一步一步進むこと、つまり今できること、大切なことをあせらずに取り組むことが大切です。スタートは少し遅れましたが、自分たちがやることを一つ一つ積み上げていかなければならないことには変わりはありません。その中で、自分たちが工夫することで生活をより充実させることが考えられればなお素晴らしいと思います。小さな一歩でも大きな成果に結びつきます。そして、顔を上げ、その先にある景色を見てください。自分の目標、夢、こうなりたいと思う自分、そこを目指して支え合いながら歩いていきましょう。

社会に目を向けると、今、この瞬間も医療に携わる方、関係機関の方々をはじめみんながこの状況の収束をめざして取り組んでくれています。そういう方々への感謝の気持ちを忘れずに自分たちも頑張っていきましょう。気持ちが落ち込むこともあると思いますが、この状況を乗り越えたときには今までになかった「新たに得るもの」があり、大きな成長がみられるはずです。

気持ちを新たに、希望をもって前を向いて一緒に進んでいきましょう。そして、みんなで力を合わせて学校生活を充実させていきましょう。

登校日の様子から



必要に応じて、非接触型体温計で体温計測しました。



玄関前でしっかり手指の消毒をします。



担任から学校再開に向けての心構えなどを説明しました。



3年生は体育館でソーシャルディスタンスをとりながら学年集会を行いました。



全員マスク着用で飛沫を飛ばさないように気を付けています。



スクールバス乗車時には手を消毒します。



休業中の課題で分からない箇所などを学習しました。



生徒下校後は職員で消毒をしました。



スクールカウンセラー

本年度のスクールカウンセラーは、昨年度に引き続き「小林一郎（こばやし いちろう）先生」が担当となります。以下の日程で4月から3月までの木曜日に年間30回来校します。生徒の相談だけでなく、保護者の相談にも対応可能です。相談希望ある場合には、教頭までご連絡ください。

4月 16日 (木)	10月 1日 (木)	15日 (木)
5月 7日 (木)	22日 (木)	
14日 (木)	28日 (木)	
21日 (木)	11月 5日 (木)	12日 (木)
28日 (木)	12月 3日 (木)	10日 (木)
6月 4日 (木)	17日 (木)	
11日 (木)	1月 14日 (木)	21日 (木)
18日 (木)	28日 (木)	
25日 (木)	2月 4日 (木)	
7月 2日 (木)	3月 4日 (木)	
9日 (木)		
16日 (木)		
8月 27日 (木)		
9月 3日 (木)		
10日 (木)		
17日 (木)		
24日 (木)		



6月の予定

1 (月) 学校再開	16 (火) 学校朝礼、1年部活動見学①
1 (月) ~ 5 (金) 分散登下校	17 (水) 尿検査①、生徒会中央委員会(放課後)
3 (水) 生徒会オリエンテーション	18 (木) 尿検査②、歯科検診、1年部活動見学②
4 (木) 3年内科検診、3年学力テスト(国数)	19 (金) 眼科検診、1年部活動体験①
4 (木) ~ 10 (水) 歯と口の健康週間	20 (土) 休日部活動再開
5 (金) 1年内科検診	22 (月) 校内教育支援会議
3年学力テスト(理社英)	23 (火) 学校評議員会 1年部活動体験②
8 (月) 通常登校、ならし部活動開始	24 (水) 貧血検査、生活習慣病予防検診
生徒会専門委員会	1年部活動体験③
9 (火) 生徒会朝礼、集金日①	25 (木) 1年部活動正式入部日
10 (水) 集金日②	26 (金) 1年心臓検診
12 (金) 1年知能検査	30 (火) 生徒総会
15 (月) 職員会議	

※東吾妻中学校のホームページもご覧下さい。生徒の活躍の様子を掲載しています。

<http://www.hi-agatsuma-jhs.jp/>